



SCHNEESCHUHWANDERUNG MIT FACKELN

JEDEN DONNERSTAG | 18:00 UHR

Die mit Fackeln beleuchtete, nächtliche Wanderung hält besondere Momente bereit. Mit einer Fackel und den Schneeschuhen ausgerüstet begeben sich die Wanderer mit dem Guide in die wunderschöne, verschneite Winterlandschaft des Paznauns. Der Weg bietet eine atemberaubende Aussicht auf das idyllisch gelegene Bergdorf Kappl.

TREFFPUNKT:	Talstation Diasbahn Kappl
DAUER:	ca. 2-3 Stunden
KOSTEN:	Erwachsene 45 Euro Kinder (bis 16 J.) 35 Euro (inkl. Fackeln & Schneeschuhe)
TEILNEHMERZAHL:	mindestens 4 Personen
AUSRÜSTUNG:	Winterschuhe, warme Jacke, Handschuhe
ANMELDUNG:	bis 18:00 Uhr am Vortag, bei der Wanderschule Berggaude, T +43 664 1798144, www.berggaude.com



SNOWSHOE HIKE WITH TORCHES

EVERY THURSDAY | 6:00 PM

Whether with a partner, with family, with friends or alone, a night-time hike illuminated with torches holds special moments in store for everyone. Equipped with a torch and the snowshoes, the hikers set off with the guide into the beautiful snow-covered winter landscape of Paznaun. The trail holds a breathtaking view of the idyllically situated mountain village of Kappl.

MEETING POINT:	<i>Diasbahn Kappl valley station</i>
DURATION:	<i>approx. 2-3 hours</i>
COSTS:	<i>adults 45 Euro children (up to 16 yrs) 35 Euro (incl. snow shoes & torches)</i>
NUMBER OF PARTICIPANTS:	<i>minimum 4 persons</i>
EQUIPMENT:	<i>winter boots, warm jacket, gloves</i>
REGISTRATION:	<i>until 6:00 pm the day before at Wanderschule Berggaude, T +43 664 1798144, www.berggaude.com</i>

